

In der Botschaft Turkmenistans in Islamabad fand ein diplomatisches Treffen zwischen dem turkmenischen Botschafter A. Mowlamow und dem designierten spanischen Botschafter in Pakistan, Carlos Aragón, statt.

Botschafter Mowlamow gratulierte seinem spanischen Kollegen zu seiner Ernennung und wünschte ihm viel Erfolg bei seiner diplomatischen Tätigkeit in Pakistan.

Im Mittelpunkt des Gesprächs standen Möglichkeiten zur Vertiefung der Zusammenarbeit in den Bereichen Handel, Transit, Energie sowie weiteren Themen von gemeinsamem Interesse. Botschafter Aragón berichtete über Spaniens Erfahrungen im Kampf gegen die Wüstenbildung und stellte nationale Initiativen zum nachhaltigen Umgang mit natürlichen Ressourcen vor.

Zudem wurde das wirtschaftliche Potenzial der Handelsrouten über Afghanistan und Pakistan hervorgehoben, die als wichtiger Bestandteil der regionalen Konnektivität gelten.

Zum Abschluss des Treffens bekräftigten beide Seiten ihre Bereitschaft, die für beide Länder vorteilhafte Zusammenarbeit weiter auszubauen und den regelmäßigen Dialog über das diplomatische Korps in Pakistan fortzusetzen.